



La capital vallisoletana busca en Londres atraer estudiantes que quieran aprender español

Santiago Felipe

VALLADOLID- La enseñanza del español se está convirtiendo en un don codiciado en Castilla y León. Las principales universidades de la Comunidad, especialmente las de Valladolid y Salamanca, se disputan ser la referencia y el destino preferencial para el aprendizaje de la lengua de cervantes, que hablan cerca de quinientos millones de personas en el mundo.

Por este motivo, son numerosas las acciones de promoción que los ayuntamientos, diputaciones y universidades de cada provincia realizan para captar nuevos estudiantes que los elijan como destino final. Es el caso de la iniciativa emprendida por las instituciones de Valladolid en Londres, presentes en «The Language Live London», que se celebrará a partir de mañana y el domingo en la capital británica. Allí se encuentra una delegación

formada por los representantes de los centros Spainscul, IH-Españame, Páramo, La Casa del Español, Duero, Universitat Castela, Fundación de la Lengua Española, la Universidad de Valladolid y la Sociedad para la Promoción del Turismo.

Las instituciones se han instalado en un expositor central de veinticuatro metros cuadrados de superficie para difundir diverso material promocional con trípti-

cos sobre las ventajas que ofrece Valladolid para el aprendizaje de un correcto español, vídeos e información.

Contactos comerciales

Además, allí se pretenden llevar a cabo diversos contactos comerciales entre los profesionales del sector y estudiantes, con el fin de afianzar la imagen de Valladolid como lugar idóneo para la práctica del español.